

大韓民国

2018年 国慶日レセプション

駐広島大韓民国総領事（金宣杓総領事）主催の、「2018年国慶日レセプション」が、「建国記念日」にあたる10月3日、広島市南区松原原町のホテルグランヴィアで開かれました。これには広島ユ協から、藤井正一副会長らが招かれて出席しました。

この日のレセプションでは、金総領事が韓国と日本・広島の友好促進へ、感謝と今後への期待をこめて開会の挨拶。次いで湯崎英彦・広島県知事、松井一實・広島市長らが、韓・日の親善交流と経済発展を願って、お祝いの言葉を述べられました。

各テーブルでは、民団関係者や政財界代表、韓日交流推進団体・グループの代表が会食を楽しみながら談笑、より一層の友好促進を誓い合いました。アトラクションでは、歌や伝統楽器の演奏なども披露され、会場を華やかに和ませていただきました。

中締め挨拶には、民団山口県地方本部の林源玉団長と、広島県地方本部の李英俊団長が立たれました。



金宣杓総領事



湯崎英彦広島県知事



松井一實広島市長



乾杯



歌のアトラクション



民団山口県地方本部の林源玉団長
同広島県地方本部の李英俊団長による
中締め挨拶